



DESTACADOS



Marco Avilés

Alta valoración de nuevos ingresos de Derecho por jornada de inducción

De acuerdo a los resultados de una encuesta aplicada a los estudiantes de Derecho recién ingresados en torno al programa de Inducción organizado por la Facultad, se desprende un alto nivel de conformidad por lo ofrecido; esto es: charlas informativas y de orientación, además de talleres y conferencias sobre materias que cursarán durante la Carrera, entre otras iniciativas. El 91,1% de los consultados se declaró conforme o muy conforme. En las preguntas también hubo espacio para que los jóvenes expresaran su opinión respecto del Programa; sus respuestas y consideraciones servirán de base para futuras planificaciones orientadas a ellos.



Hugo Salas

QyB convoca a estudiantes a liderar cambios del país con valores de nuestra Universidad

En sus palabras pronunciadas en la ceremonia de titulación y graduación, el decano Dr. Gustavo Zúñiga hizo un llamado "a marcar la diferencia y liderar los cambios que el país necesita con los valores y conocimientos que sus familias y esta Institución les han inculcado". Autoridades, académicos y estudiantes de pre y postgrado de la Facultad de Química y Biología participaron el jueves (22) en esta actividad efectuada en el Aula Magna. En la jornada, los estudiantes de las diversas Carreras de esa Unidad Mayor recibieron un llamado transversal a hacer ciencia con sentido social.



Marco Avilés

Experto cuestiona medidas coercitivas para usuarios del Transantiago

"La gente está recibiendo signos de endurecimiento del sistema sin obtener ningún beneficio a cambio, por lo que es urgente que el Gobierno tome medidas para mejorar la calidad de vida del usuario". Tales expresiones corresponden al especialista en transporte urbano y académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Rodrigo Martín, quien además sostiene que el listado de evasores, que regirá desde el 5 de junio como anunció el Ejecutivo a través del Diario Oficial, castiga a quienes tienen dificultades económicas para pagar el servicio.

Marta Gajardo, creadora y directora del Conjunto Coral Estudiantil:

"En el Plantel tenemos un perfil de estudiante muy comprometido con la actividad artística"



Hugo Salas

- Desde hace 17 años, la profesora Marta Gajardo Pinto es parte de distintas instancias de la Universidad, desarrollando una destacada carrera como maestra en la Unidad de Vocación Artística. Su vocación docente la lleva a ofrecer una serie de cursos para estudiantes de pregrado, al tiempo que funda -hace una década- el Conjunto Coral Estudiantil del Plantel.
- El elenco lo conforman 35 estudiantes de diferentes Carreras y Facultades, quienes en conjunto abordan un repertorio coral universal de distintas épocas y estilos, incluyendo un espectro que abarca desde lo contemporáneo docto a composiciones corales de música chilena y latinoamericana. "En la U. de Santiago siempre se puede innovar", afirma la directora Gajardo, quien fuera integrante del Coro Madrigalista.
- Su compromiso y dedicación le ha valido ser distinguida por nuestra Institución. Es así como en 2008 y 2009, la profesora Gajardo es galardonada por su labor docente y recibe el Reconocimiento al Mérito Dedicación y Servicio de la Vicerrectoría Académica. Del mismo modo, en 2015 representó al PAIEP realizando charlas en varios colegios vulnerables de Santiago, y fue integrante de la directiva de la Corporación Coral Universitaria de Chile en el periodo 2015-2018.

AGENDA

Seminario

El decano de la Facultad Tecnológica, Dr. Julio González Candia, y el académico del Departamento de Gestión Agraria, Luis Sáez Tonacca, invitan al seminario internacional "Impacto de la Biodiversidad y de las Prácticas de Comercialización en Sistemas Agrícolas Familiares". Dependencias de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio (VIME).

Miércoles 11 y jueves 12 de abril, 8:30 a 13:00 horas.

Seminario

El Rector de nuestra Universidad, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, el director del Smart City Lab, Dr. Pedro Palominos Belmar, y el gerente general de Banotic, Orlando Toledo Argomedo, invitan al seminario "La digitalización en Chile: transformación de las personas". Auditorio del Departamento de Ingeniería Industrial.

Jueves 12 de abril, 9:00 horas

EL TIEMPO
Santiago de Chile

21° C
MAX.
8° C
MIN.

INDICADORES

DÓLAR: 604,00
U.F.: 26.968,69
U.T.M.: 47.301

ÍNDICE UV/B: 3 MODERADO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores
Departamento de Física - Universidad de Santiago